

# La Junta quiere que el capital de la región compre Ebro Puleva

**Objetivo.** La Administración regional tiene como fin proteger el cultivo de la remolacha, algo que se puede desarrollar a través de la aportación de la sociedad Madrigal formada por las Cajas de la región

**ICAL**  
La Junta de Castilla y León, mediante las consejerías de Agricultura y Ganadería y Economía y Empleo, trabaja en un plan para permitir que un capital regional compre el negocio azucarero de Ebro Puleva, después de que la empresa anunciara recientemente su intención de segregarse o vender esta parte de la compañía que es la que se encarga de molturar remolacha y elaborar azúcar, según publicó ayer *El Norte de Castilla*.

La Junta prevé conseguir el posicionamiento de capital castellano y leonés, para lo que ambos departamentos trabajan desde hace semanas en la puesta en marcha de este plan, si bien Ebro aún no ha tomado la decisión definitiva de proceder a la venta de este capital. Por ello, la Junta, siempre según el citado periódico, quiere tener preparado un proyecto competitivo para hacerse con la parte azucarera de la compañía, antes de que la multinacional decida lo que va a hacer, algo que Ebro Puleva ha encargado al Banco Santander.

El objetivo básico que persigue la Junta con este proyecto es "proteger el cultivo de la remolacha", algo que se desarrollará a través de la aportación de la sociedad Madrigal, compuesta por las seis cajas de ahorro y la propia Junta. En los trabajos de la Junta se estudia también la presencia de socios empresariales e industriales, encargados de la gestión del negocio. Según el periódico, los primeros trabajos ya han comenzado y la Junta ha formulado una petición oficial de documentación a la empresa. El negocio azucarero de Ebro está valorado en 600 millones



Antonio Hernández Callejas, presidente de la compañía / ICAL

de euros, lo que supone una cuarta parte del total del volumen de negocio del grupo Ebro Puleva (que además también elabora pasta, arroz y leche).

Conviene recordar que la entidad financiera, Caja Duero tiene un 6% de las acciones de Ebro Puleva y todavía no hay nada decidido porque está a la espera de la decisión: vender o sacar a Bolsa.

#### Ayudas al sector

Por otro lado, la ministra de Medio Ambiente y Medio Rural y Marino, Elena Espinosa, destacó ayer que el

sector remolachero-azucarero percibirá un total de 518,6 millones de euros para ayuda a la reestructuración, pago retroactivo a los agricultores y las empresas y ayudas a la diversificación, tras la aprobación de la Organización Común de Mercado (OCM) del azúcar.

De este modo, respondió a una pregunta formulada en el pleno del Senado por el parlamentario del Grupo Popular Miguel Ángel Arauz, quien censuró que "hasta hoy, el Gobierno no ha hecho nada para compensar la pérdida de renta que sufren los agricultores por las nefastas

consecuencias de la OCM".

Espinosa, que negó que exista una situación nefasta, explicó las medidas previstas para las regiones remolacheras que resulten afectadas por el proceso de reestructuración, que, según subrayó, es "totalmente voluntario y la decisión corresponde únicamente a los operadores socioeconómicos del sector, en función de las condiciones del mercado mundial y comunitario y de las compensaciones económicas establecidas por las instituciones europeas".

**Ebro Puleva todavía no ha decidido qué va a hacer con el sector azucarero**

Según detalló, las compensaciones derivadas de la diferencia de precios institucionales contemplados en la OCM del azúcar supondrán un total de 518,6 millones de euros, de los que 401,5 millones corresponderán a ayudas a la reestructuración; 23,5 millones, en concepto de pago retroactivo a los agricultores y las empresas, y 46,4 millones para medidas de diversificación, mediante el apoyo de soluciones alternativas al cultivo de la remolacha azucarera y la caña de azúcar. Entre las medidas previstas, la ministra señaló también que se ha elaborado un Plan Nacional de Reestructuración del sector del azúcar, consensado con las Comunidades Autónomas, las empresas y los productores agrarios, cuyo objetivo es garantizar la correcta aplicación de las ayudas comunitarias a la diversificación en las regiones afectadas.

## LAS REACCIONES

**UCCL,**  
UNIÓN CAMPESINOS CYL

*Exige a Clemente información sobre el plan de compra del sector azucarero*

UCCL denuncia que "una vez más" han conocido las intenciones de la Junta a través de los medios de comunicación, considera fundamental de los remolacheros de esta Comunidad, "que nadie tiene que olvidar que son los grandes afectados".

**COMISIONES OBRERAS,**  
SINDICATO

*Aplauda la iniciativa de la Junta de adquirir el negocio de Ebro en la Comunidad*

CCOO se felicitó ayer por la iniciativa de la Junta de Castilla y León de "comprar el negocio azucarero de Ebro si finalmente la empresa decide vender la división azucarera como ha sugerido" y coinciden en aplaudir la iniciativa de la Administración.

**DONACIANO DUJO,**  
PTE. ASAJA REGIONAL

*Rechaza que la Junta vuelva a invertir en Ebro porque "no se lo merece"*

Donaciano Dujó rechazó la posibilidad de que la Junta o las entidades de ahorros de la Comunidad vuelvan a invertir en Ebro por considerar que "ya le han ayudado lo suficiente".

## PARA UN TOTAL DE 9.870 PRODUCTORES

### Agricultura completa los pagos de las primas al sector vacuno

**ICAL**  
La Consejería de Agricultura y Ganadería de la Junta de Castilla y León hizo efectivo el pago de las primas ganaderas al sector vacuno 2007 entre 9.870 productores. El pago de estas primas durante este mes, financiadas por fondos Feaga, supone un reembolso de más de 38 millones de euros repartidos entre primas por vaca nodriza, primas por sacrificio de ganado y pagos adicionales por vaca nodriza. Según un comunicado remitido por la Consejería, los efectos progresivos del incremento de los costes de producción y la rigidez de la demanda de los productos ganaderos "han pro-

vocado momentos difíciles para este sector en toda España", una circunstancia que "ha motivado un apoyo decidido del Gobierno de Castilla y León especialmente sensible con el sector primario, fuente de empleo y riqueza en el medio rural". La aplicación del artículo 69 del Reglamento (CE) N° 1782/2003 al sector vacuno de carne (en un 7 por ciento) y al sector vacuno de leche (en un 10 por ciento) conlleva la existencia de una serie de pagos adicionales a los productores de vacas nodrizas, a la producción de carne de vacuno de calidad y al sector vacuno lechero, que supone más de 13 millones de euros del total de de las ayudas.

## ATAQUES AL GANADO

### La Junta aumentará las ayudas a los afectados por los lobos

**ICAL**  
La consejera de Medio Ambiente, María Jesús Ruiz, anunció ayer en Zamora que la Junta de Castilla y León tiene previsto aumentar el presupuesto de ayudas a los ganaderos afectados en toda Castilla y León por los ataques del lobo a sus rebaños. "Ya se ha pagado un millón de euros de ayudas a los ganaderos para hacer inversiones en cerramientos y en otras medidas de seguridad para sus rebaños e instalaciones", explicó. En esa misma línea, el decreto aprobado el pasado mes de abril por el que se puso en marcha el Plan de Conservación y Gestión del Lobo en Casti-

lla y León, con una inversión prevista de cerca de seis millones de euros para sus primeros diez años, "prevé el aumento todavía más de esas ayudas", precisó Ruiz. La consejera de Medio Ambiente apuntó que "hay que compatibilizar, por una parte, la protección de la especie y, por otra, minimizar los daños a los rebaños y otro tipo de ganado". Por otro lado, Ruiz recordó que, además, "en estos momentos, los seguros de cobertura para hacer frente a los daños contemplan también los ataques por parte de perros asilvestrados, con lo que evitamos estar como en épocas pasadas", señaló.

## VACUNO

### Una empresa de Salamanca prueba la identificación electrónica

#### TRIBUNA

La empresa salmantina Gerionte Technology fue elegida para realizar un análisis y valoración de transpondedores empleados en la identificación animal. Las pruebas comenzaron ayer y se desarrollarán durante la jornada de hoy, en una finca cercana a la localidad de Sando. esta empresa, pese a su juventud, cuenta con amplia experiencia en la identificación electrónica animal y continúa así, su evolución, siendo referente a nivel mundial en la integración en la gandería.